

Six escrimeurs défendront les couleurs de Cuba aux premiers Jeux Panaméricains Juniors

Image not found or type unknown



La Havane, 12 oct. (RHC)- Six escrimeurs vont défendre les couleurs de Cuba aux premiers Jeux Panaméricains Juniors.

Désireux de dégainer leurs armes à Cali, en Colombie, fin novembre, ils s'entraînent à fond au centre national des sportifs d'élite «Cerro Pelado» à La Havane.

Trois filles et trois garçons se sont fixés pour but de terminer parmi les 8 premiers escrimeurs.

Pour le chef de l'équipe technique, Yandri Ortega, ils sont en forme après plus d'un an d'absence de toute compétition en raison des restrictions imposées par le Covid-19.

Chez les hommes, le sabreur Cantero apparaît comme celui qui a le plus de chances de remporter une médaille, fort de ses performances dans les compétitions nationales et de sa septième place aux championnats panaméricains au Salvador il y a deux ans.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/273558-six-escrimeurs-defendront-les-couleurs-de-cuba-aux-premiers-jeux-panamericains-juniors>



Radio Habana Cuba